

## Donau-Card hilft Radlern beim Sparen



V. l.: Bernhofer, Christine Hofer-Zöchbauer (Donau Touristik), Beate Kepplinger, Petra Riffert (WGD Tourismus, Dietmar Tröbinger (OÖ Touristik)

LINZ — Ab sofort ist die neue Donau-Card zum Preis von 4,90 Euro bei 30 Tourismusinformationen und Partnerbetrieben erhältlich. Sie bringt ihren Besitzern Ermäßigungen von jeweils mindestens 20 Prozent bei mehr als 70 Vorteilsgebern entlang der Donau. Laut Friedrich Bernhofer, Obmann der Werbegemeinschaft Donau (WGD) OÖ, soll die Donau-Card außerdem Radfahrer und Wanderer animieren, auch einmal von ihrer Route abzuweichen und sich Zeit für einen Ausstellungsbesuch oder eine Besichtigung — etwa des Baumkronenwegs — zu nehmen.

Foto: WGD Tourismus